

Neuanfang beim Kammerchor

Neues Jahr, Neuanfang – nach einigen Monaten der Suche hat der Kammerchor Recklinghausen einen neuen künstlerischen Leiter: Claudius Stevens.

Im Kreis Recklinghausen und darüber hinaus ist Claudius Stevens als Chorleiter und Organist kein Unbekannter. Seine Wahl zum Chorleiter des renommierten Chores ist das Ergebnis einer intensiven Suche und einiger Probedirigate verschiedener Bewerber.

Nicht, dass der Chor seit dem Weggang seines langjährigen Leiters Lucius Rühl untätig und gesanglos die Monate verbracht hätte. Mit Annette Stoye und Andrea Kittel wurde weiter geprobt und es gab auch erfolgreiche Aufführungen.

Jetzt gehen die Chormitglieder mit Elan in die musikalische Zukunft unter ihrem neuen Chorleiter Claudius Stevens.

Für ein erstes Konzert, das am 29. Juni in der Kirche St. Elisabeth im Nordviertel stattfinden wird, haben die Proben begonnen.